

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan kajian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab terdahulu maka kesimpulan yang didapatkan adalah sebagai berikut:

1. Bahwa bentuk lembaga perlindungan dan pengelolaan lingkungan di Kabupaten Sleman adalah Kantor Lingkungan Hidup. Berdirinya Kantor Lingkungan Hidup adalah dilandasi oleh Peraturan Daerah Kabupaten Sleman Nomor 9 Tahun 2009 tentang Organisasi Perangkat Daerah Pemerintah Kabupaten Sleman dan mengenai pengaturan lembaganya diatur pada Peraturan Bupati Sleman Nomor 43 Tahun 2009 tentang Uraian Tugas Fungsi, dan Tata Kerja Kantor Lingkungan Hidup. Kantor Lingkungan Hidup merupakan unsur pendukung pemerintah daerah yang berkedudukan di bawah dan bertanggung jawab kepada Bupati melalui Sekretaris Daerah.
2. Kantor Lingkungan Hidup adalah bentuk lembaga yang merupakan kantor yang dipimpin oleh pejabat struktural di tingkat eselon III. Bentuk Kantor Lingkungan Hidup adalah bentuk lembaga pada tingkat eselon III. Hal tersebut menyebabkan Kantor Lingkungan Hidup kesulitan berkoordinasi dengan instansi yang eselonnya lebih tinggi, oleh karena hal tersebut dalam pelaksanaan program kerja Kantor Lingkungan Hidup jadi lebih lambat dan

mengakibatkan tidak efisien. Karena bentuk lembaganya itu pula sulit meraih dana dari Pemerintah Pusat seperti DAK (Dana Alokasi Khusus) dan Tugas Pembantuan. Serta Kantor Lingkungan Hidup belum bisa memebentuk Komisi Penilaian Amdal sendiri dikarenakan bentuk lembaganya itu juga.

B. Saran

Saran yang bisa diberikan oleh penulis adalah:

1. Perlu menambahkan SDM lagi terkait dalam penanganan permasalahan lingkungan yang sedang dihadapi oleh Kabupaten Sleman.
2. Perlu menjalin kerjasama dengan masyarakat atau LSM yang terkait dalam menyelesaikan masalah pengelolaan perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup.
3. Bentuk Lembaga yang sekarang ini ditugasi untuk melaksanakan perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup di Kabupaten Sleman perlu dilakukan peninjauan kembali agar dapat menjadi lembaga yang secara komprehensif dapat mengakomodir semua urusan kelembagaan tersebut secara prima dari segi kecepatan, ketepatan dan dari segi pembiayaan.